

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1. KESIMPULAN

Analisis laporan keuangan merupakan pemeriksaan keterkaitan angka-angka dalam laporan keuangan dan trend angka-angka dalam beberapa periode. Tujuan analisis laporan keuangan adalah mengevaluasi kinerja dari suatu perusahaan. Hasil akhir dari kegiatan akuntansi adalah laporan keuangan yang digunakan oleh perusahaan ataupun pihak yang berkepentingan terhadap laporan keuangan tersebut, sehingga perlu dibuat analisis laporan keuangan dari perusahaan untuk membantu dan mengendalikan perusahaan atau memberikan gambaran situasi keuangan pada pihak yang berkepentingan, seperti para pemegang saham, kreditur, pemerintah dan pihak lainnya. Dengan adanya analisis laporan keuangan maka dapat dilihat hasil kegiatan perusahaan dalam satu periode.

Berdasarkan hasil perhitungan rasio keuangan pada PT PELINDO III Cabang Probolinggo tentang Analisis Laporan Keuangan dapat ditarik kesimpulan yaitu dilihat dari hasil rasio keuangannya PT PELINDO III Cabang Probolinggo dari tahun 2013 ke tahun 2014 mengalami penurunan sehingga kondisi keuangannya dinilai kurang baik. Dan perusahaan PT PELINDO III Cabang Probolinggo tidak efisien dan efektif dalam penggunaan dana sehingga laba perusahaan masih belum maksimal.

5.2. SARAN

Adapun saran yang dapat disampaikan agar perusahaan bisa berjalan dengan baik dimasa yang akan datang yaitu sebaiknya melakukan analisa laporan keuangan secara terus menerus, untuk mengetahui kemampuan perusahaan dalam menghasilkan laba yang diperoleh setiap tahunnya. Untuk meningkatkan likuiditas dan rentabilitas, perusahaan harus memperpendek jangka waktu piutang, memanfaatkan hutang jangka panjang agar dapat menambah aktiva lancar dan aktiva tetap. Untuk memperbaiki kinerja keuangannya perusahaan harus menambah modal yang dimiliki untuk mengeluarkan saham saham baru.

DAFTAR PUSTAKA

Dr. Kasmir.2012. *Analisis Laporan Keuangan*. Jakarta : Rajagrafindo

Munawir.2007. *Analisa Laporan Keuangan*, Edisi ke-4, Yogyakarta : Liberty

PSAK (Pernyataan Standar Akuntansi) Revisi 2010

Siti Sarahadi.2012. “Analisa Laporan Keuangan Pada KJPP RAO, YUHAL & REKAN JAKARTA”. Tugas Akhir tak diterbitkan, LP3I Jakarta